



Boletín Informativo ¡Somos COMUNIDAD!

XI Edición - 2024



Reto Cantones Sostenibles e Inclusivos promueve iniciativas locales de movilidad y saneamiento

Las municipalidades y consejos municipales de distrito podrán acceder hasta \$100 mil para implementar proyectos comunales enfocados en movilidad sostenible y saneamiento mediante el Reto Cantones Sostenibles e Inclusivos.

Los gobiernos locales interesados en participar deberán identificar un problema específico dentro de su cantón, enmarcado en las siguientes categorías:

1. Movilidad sostenible: Enfocada en promover la movilidad activa, electromovilidad y el uso del transporte público.

2. Saneamiento: Centrada en iniciativas de reciclaje, tratamiento de residuos sólidos, economía circular y soluciones innovadoras para el tratamiento y reutilización de aguas residuales.

Para esta iniciativa, se cuenta con el apoyo de la Fundación Yamuni Tabush, como un aliado estratégico en la búsqueda de soluciones que impacten positivamente la movilidad de las personas adultas mayores.

La convocatoria está abierta hasta el 12 de mayo y para participar debe de visitar <https://comunidad.crusa.cr/municipalidades/>





Reto Abacá premió a equipo ganador

El grupo conformado por el ingeniero Sergio Rojas Montero, el ingeniero Diego Cornejo Corrales y Huascar Lenin Blanco fueron los ganadores del Reto Abacá, que buscaba diseñar y fabricar una máquina de desfibrado de abacá que optimice el proceso postcosecha y mejore la seguridad y la calidad en la extracción de esta fibra natural.

Esta iniciativa fue desarrollada por la Promotora del Comercio Exterior de Costa Rica (PROCOMER), la Universidad de Costa Rica (UCR) y la Fundación CRUSA. El grupo ganador tiene acceso a \$30.000 de fondos de capital semilla para el desarrollo e implementación del prototipo.

La fibra de abacá es un recurso versátil presente en diversos ámbitos cotidianos como bolsas de té, billetes, filtros para el café y componentes de autos, entre otros. Actualmente en Costa Rica, cerca de 400 productores siembran, cosechan y procesan esta planta y que según datos de PROCOMER, en el 2023 se exportaron 1.4 millones de dólares a Filipinas, principalmente.



Bootcamps impulsarán formación de mujeres en Zona Norte

Con el objetivo de impulsar la formación en habilidades técnicas, habilidades blandas y valores profesionales, más de 150 mujeres de la zona norte del país podrán capacitarse de manera gratuita en uno de los seis distintos talleres de entrenamiento (bootcamps).

“Reactívatte San Carlos” es una iniciativa ejecutada por la Fundación Omar Dengo con el apoyo de la Fundación CRUSA y la colaboración de CINDE, la Cámara de Comercio, Accenture y empresas aliadas.

Cada Bootcamp tendrá una duración aproximada de cinco a seis meses, las participantes asistirán a sesiones sincrónicas, webinarios, mentorías técnicas con expertos, contarán con recursos educativos digitales y simuladores para desarrollar actividades asignadas semanalmente.





Inauguran cargadores eléctricos en Aeropuerto Juan Santamaría

Recientemente inició la operación de seis cargadores exclusivos para taxis eléctricos en el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría (AIJS), como parte de un plan piloto destinado a facilitar las condiciones habilitantes para el crecimiento del transporte público eléctrico en Costa Rica.

El proyecto es impulsado por la Fundación CRUSA, el Ministerio de Ambiente y Energía (MINAE) y el Instituto Costarricense de Electricidad (ICE), en colaboración con AERIS – gestor interesado del AIJS– y el Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT).

La operación y la continuidad del servicio de recarga estará a cargo del ICE, mientras que la inversión inicial de esta infraestructura, valorada en más de \$30.000, proviene del programa "Acelerando la transición al transporte público eléctrico en la Gran Área Metropolitana de Costa Rica", ejecutado por la Fundación CRUSA y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), con el financiamiento del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF).

CRUSA presenta su Informe Anual 2023



Le invitamos a conocer más acerca de la labor de la Fundación CRUSA en nuestro **Informe Anual 2023**.

Puede descargarlo [aquí](#)

Más información sobre esta edición:

info@crusa.cr
www.crusa.cr

Boletín ¡Somos COMUNIDAD! N° XI Edición

